

## Regierende und der Sex

Alles ist dem Automatismus unterworfen:  
Die Steuerzahlungen der Bürger,  
die Arbeitswilligkeit derselben  
und die Reproduktionslust der Menschen.

Steuern gibt es im Urwald nicht!  
Arbeitswillig ist da auch keiner –  
außer es geht ums Essenbeschaffen.  
Aber die Reproduktionslust ist automatisch.

Die Regierenden gehen davon aus,  
daß die Reproduktionslust von  
arbeitswilligen Steuerzahlern  
so ist wie die von Urwaldmenschen...

Notfalls nehmen sie auch in Kauf,  
daß man Sex kauft – nein, nicht auf  
der Straße, sondern moralisch „ordentlich“,  
im Sinne einer Weltanschauung.

Welche Mentalität man dafür benötigt,  
um sich eine, oder mehrere Frauen  
zu kaufen ist den Regierenden egal –  
Hauptsache es entstehen dabei Steuerzahler!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)